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ORDINE DEL GIORNO: n. 103 del 31/08/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.00 11.08

Mattaliano         Cesare presente 10.00 11.08

Caputo               Valentina Assente ------- --------

Chinnici             Valentina presente 10.25 11.08

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 11.08

L’anno duemilaventi,  il  giorno quindici  del  mese  di settembre,  la  V Commissione  Consiliare  è stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco  Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale  modalità  viene  prevista  a  seguito disposizione  n.  7  del  24-03-2020 del  Presidente  del  Consiglio 

Comunale. 

La seduta  si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.00, in seconda convocazione,  il  Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria 

Marilena Manduci predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, 

Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il Presidente avvia la fase delle comunicazioni,  informando il  Vice Presidente Mattaliano riguardo la 

seduta del 10 settembre u.s. riguardante la questione della biblioteca itinerante del sig. Tramonte, che si 

trova nel quartiere La Loggia, di fronte le Poste centrali. In sintesi riferisce delle motivazioni che hanno 

condotto  la  Commissione  a  prendere  la   decisione   di   dedicare  una seduta  ad  hoc  sulla  questione, 

effettuando  un  sopralluogo  sul  posto  con  alcuni  componenti  della  Commissione,  che  erano 

contemporaneamente collegati in remoto con l'altra parte dei componenti della Commissione.

Il Presidente passa ad un altro punto, e nell'ottica dell'organizzazione dei lavori della Commissine, ricorda 

quanto era stato stabilito rispetto agli incontri programmati con gli Assessori Zito alla Cultura, e Petralia  

allo Sport, sottolineando che per la settimana in  corso,  tutti gli incontri con gli Assessori dell'Amm.ne  

sono stati  congelati,  in  considerazione  della  Mozione di  sfiducia  vesro il  Sig.  Sindaco.  Il  Presidente 

pertanto sottolinea che ha rinviato i suddetti incontri,  alla prossima settimana. Nel fare il punto della 

situazione,  il  Presidente  ricorda  anche,  che  era  stato  ipotizzato  un  incontro  congiunto  con  la  VI 

Commissione, per discutere la proposta riguardante il Regolamento per l’applicazione dell’Imposta 

di soggiorno in sostituzione del Regolamento approvato con delibera di Consiglio Comunale 

n. 73 del 09/04/2014 e approvazione nuove tariffe” – AREG 1725050; viene puntualizzato altresì 

che per tale seduta, era stata  presa in considerazione la partecipazione della dott.ssa Romano.

La Commissione, nel discutere sulla programmazione dei lavori, e sulle proposte da trattare, entrando 

nello  specifico  su  quella  attinente  “Approvazione  tariffe  tasa  rifiuti  TARI)  anno  2020  AREG 

715336/2020”, prende in considerazione l'opportunità o meno di convocare gli uffici competenti per utili 

chiarimenti.

Nel corso del dibattito, la Cons.ra Lo Monaco tiene a sottolineare, l'assoluta necessità da parte sua, che la  

Commissione  incotri gli uffici competenti.

La Commissione prosegue il dibattito, approfondendo la problematica riguardante i criteri che regolano lo 

smart  working,  e  la  normativa  che  regolamenta  la  fruizione  dei  permessi  da  parte   dei  Consiglieri 

comunali, per la loro partecipazione sia in C.C. che in Commissione.

Detto ciò, il Vice Presidente Mattaliano ricorda che cè una questione in sospeso sull'Impianto Sportivo 

pattinodromo di via Mulè.

Il  Presidente  condividendo  quanto  evidenziato  dal  collega  Mattaliano,  ritiene  opportuno  aspettare 

l'incontro con l'ass.re Petralia, per avvaire un confronto al riguardo.

Alle ore 10.25 entra in collegamento la cons.ra Chinnici.

Nel proseguire la discusssione riguardante la programmazione delle attività, la Commissione prende in 

considerazione,  per  eventuali  incontri  con gli  assessori,  oltre  che il  sistema misto,    anche quello  in 

presenza. Il Presidente tuttavia ricorda che in una precedente seduta, quando si affrontò la questione, per 

ques'ultima modalità,  la consigliera Caputo fù chiara,  ovvero  che non avrebbe partecipato ad alcuna 



seduta in presenza, per un senso di responsabilità nei confronti del lavoro di medico  presso la struttura  

ospedaliera del Policlinico di Palermo.

La Commissione avvia una approfondita discussione  sulla tematica.

La Cons.ra Chinnici prende parola per mettere a fuoco un altro tema, che attiene l'inizio della scuola, e 

l'esigenza di alcuni bambini riguardo il materiale di cartoleria. La Cons.ra ricorda che la Commissione 

aveva avviato l'iniziativa del “libro in sospeso” con l'adesione di alcune cartolerie, che poi, a seguito 

l'insorgere  di  alcune  problematiche,   non  ebbe  seguito.  Adesso  la  Consigliera  intende  riprendere  in 

discussione l'iniziativa, per concretizzarla.

Il Presidente coglie la richiesta, e dopo aver discusso sul progetto iniziale che la Commissione aveva 

messo su,  assicura che oggi stesso si attiverà per  prendere contattato con il dott. Tallarita del settore 

scuola.

Il  Vice Presideente  interviene  per  cambiare  argomento,  e alla  luce del  previsto incontro con l'Ass.re 

Petralia e la nuova dirigente del Settore Sport la dott.ssa Vicari, avanza l'ipotesi di far partecipare anche il  

Settore dell'Edlizia Pubblica, e l'ass.re al ramo, Maria Prestigiacomo, ciò al fine, speiga il Vice Presidente 

di affronatre  tutto il sistema  della manutenzione edile per l'impiantistica sportiva.

La commissione discute sul tema.

Prima di  conludere la Cons.ra Lo Monaco,  ricorda che la Commisione ha lasciato aperta la  

discussione sull a “Proposta  di modifica del Regolamento per il Decentramento”.

la Commissione dicute al riguardo. 

Il  Vice  Presidente,  alla  luce  della  questione  riguardante  l'impianto  sportivo  di  via  Mulè,  e 

l'ipotesi  di  un destinazione d'uso più allargato,  ricorda che la Commissione aveva espresso 

l'intenzione di incontrare la  IV Circoscrizione per un confronto sul tema.

Il Presidente Bertolino precisa che aveva già inviato, il 3 settembre, una mail al Presidente della  

Cicoscizione, e che  si è in attesa di un suo riscontro.

Conclusi gli interventi,   il   Presidente  rinvia l'approvazione del presente verbale alla prima 

seduta utile.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5



Il Presidente  alle ore 11,08 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.08

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                               Francesco Bertolino
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